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この子は何のために日本に来たのだろうか？ 
本当に日本に興味があるのだろうか？ 
アビーが来てから家族全員がずっと疑問に思ってる事です。 
普通、どんな事も思い出に残そうと、写真はたくさん撮るだろうに…? 
何処に連れて行ってもカメラやスマホで撮る事をしない(?o?) 
しかし、写真撮られる時は満面の笑みでピースサイン、あんたはアイドルかっ(-"-) 
元日、我が家の食卓も、寿の和紙のマットに祝い箸、お正月にしか使わない器や 
「おせち」を並べても興味は無かったようで、「おせち」を口に運ぶ事も、 
写真の一枚も撮ってもらう事も無かった…ガッカリ(;_;) 
その後、地元の神社に初詣に、途中小さな川に大きな鯉が スマホで何枚も 
撮影してました(；́Д｀) 
我が家のお正月の食卓は「鯉」に負けた…。 
家に居る時は、ずっと居間の真ん中の特等席に陣取り好きなTVを見てます。 
私たちがいても遠慮？しませんよ!? 
疲れるとこの姿(・・? 親の顔が見たいと思うのは私だけですかね？ 
そう言えば、何処に行っても、帰って来てから「ありがとう」お礼の言葉聞いたことないな～。(^_^;)
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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1830回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年1⽉月28⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
渡部   重海さん…誕⽣生⽇日のお祝い頂き有難うございまし
た。当年年で78才になりました。  
三宅宅   常公さん…誕⽣生⽇日を祝っていただきありがとうござ
います。本⽇日は所⽤用のためお休みします。  !
✴奥様誕⽣生⽇日  
杉崎   勝成さん…妻への誕⽣生⽇日祝いありがとうございま
す。河野さん、いつもすてきなお花をありがとうござい
ます。  
✴その他  
⼩小林林 　 泰⼆二さん…暮れの忘年年家族会ではご迷惑やご⼼心配
をおかけして申訳ありませんでした。  
本多 　 純⼆二さん…⺟母の葬儀に際し、皆様⽅方の⼼心温まる友
情をいただき誠にありがとうございました。  
河野 　秀雄さん…本年年もよろしくお願いいたします。  
⼩小嶋 　 章司さん…昨⽇日、FM横浜からほずみさんというア
ナウンサーがインタビューに来てくれました。成⼈人式の
着物の話を5分程しました。1時15分位から流流れたみたい
です。  !

例例会報告：2014年年1⽉月14⽇日（晴れ）  第1828回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
2⽉月4⽇日  通常例例会  12:30  クラブフォーラム(理理事会11:00~∼)  
担当:  国際奉仕プロジェクト委員会  
卓話:未定  
「未定｣  !
2⽉月11⽇日  休⽇日休会  !
2⽉月18⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  ⼤大⾕谷  宏会員  
卓話:  遠藤奈奈由⺒巳様・NPO法⼈人ぽっかぽか理理事⻑⾧長/  
佐々尚美同副理理事⻑⾧長  
「卓話:介護について｣  !
2⽉月25⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  上⽥田博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  荒井  太蔵様・TVタックル出演者  
「卓話:相⾺馬市のその後について｣

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   

-‐‑‒2014年年1⽉月-‐‑‒  

‣29⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼩小林林  輝夫様･尊徳記念念館解説委員/  
   ⼆二宮⾦金金次郎郎の⼀一⽣生｣  
  ⼩小⽥田原城北北RAC  マロニエ204  19:30  
   ｢卓話:須藤公司RA⽀支援Ｐリーダー｣  

‣30⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム｣  

‣31⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:会員研修」  

-‐‑‒2014年年2⽉月-‐‑‒  

‣3⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    報徳会館  12:30  
     ｢卓話:上⽥田  輝夫会員/税制改正について｣  

‣4⽇日(⽕火)  箱根  南⾵風荘  18:00  
     ｢卓話:新年年親睦会｣  

‣5⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼤大島  武様・東京⼯工芸⼤大学教授(故⼤大島渚監督の  
   ご⻑⾧長男)/⼈人を動かすコミュニケーション技術｣  

‣6⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⻘青⽊木  則昭様/  
   中⼩小規模事業者のIT投資、どこから攻める｣  

‣7⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:かものはしプロジェクト/国際奉仕」  

‣10⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    特別休会  
     ｢卓話:｣  

‣11⽇日(⽕火)  箱根  休会  
     ｢卓話:｣  

‣12⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:藤原  啓祐様・⽴立立花学園⾼高等学校IAC顧問/  
   IACの活動状況｣  

‣13⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:栗栗⽥田  康宏様/⼩小⽥田原どん・⼩小⽥田原スイーツ｣  

‣14⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:会計監査/中間決算報告」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

阿久津 　馨委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

1月14日分 20,000 672,550 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：50名

❖ ニコニコ箱

❖奥様誕⽣生⽇日
杉崎 　清⼦子さん（1⽉月15⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  上⽥田博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  豊岡敬⼦子様  パティスリープティタプティ  
パティシエ  
「卓話:パティシエになるまで｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

■ Abbyコーナー

❖会員誕⽣生⽇日
三宅宅 　常公さん（1⽉月14⽇日）  
渡部 　重海さん（1⽉月19⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


露露⽊木    清勝  会⻑⾧長  
 　昨年年12⽉月17⽇日の忘年年家族会から年年
末年年始、新年年例例会を挟んでホームの
例例会場へ約1ヶ⽉月ぶりに戻ってまい
りました。後期もよろしくお願い申
し上げます。  
 　さて、お正⽉月の賀詞交換会、新年年
会も⼀一息ついた頃だと思いますが、
私は1⽉月6⽇日に神奈奈川県庁へ知事への

年年始の挨拶へ⾏行行ってまいりました。  
 　⿊黒岩知事は、横浜・川崎を中⼼心とした医薬品の開発等
の先端医療療特区とし、県央地域は介護医療療のロボット開
発を⽬目指す、ロボット特区とし、神奈奈川県全体として漢
⽅方の考え⽅方による未病を治すという政策を推し進めてい
ます。  
未病とは、完全に健康な⼈人、病気の⼈人と分けるのではな
く、その中間病気では無いけれども、まったくの健康体
でもないというような場合を指します。⾼高齢化社会を迎
える我々の問題です。  
 　また、８⽇日の⼩小⽥田原箱根商⼯工会議所の鈴鈴⽊木会頭のご挨
拶の中には、これからの時代は、経済のものさしとは別
に、命のものさしが必要になると⾔言われていました。こ
れら事は、これから超⾼高齢化社会を迎える我々企業にとっ
ても、これからのロータリークラブの活動においても⼤大
変重要な⽰示唆を含んでいると感じました。皆様⽅方にはど
の様にお感じになられるでしょうか。

❖ 出席報告

1⽉月14⽇日  
【⽋欠  席  者】 　14名  
 　 　櫻井  康⼆二、⼤大川 　裕、中村  維孝、上⽥田  博和、  
 　 　荻野  善明、⻄西 　寛、須藤  公司、久保⽥田  知⼦子、  
 　 　齋藤 　永、志澤  昌彦、松島  勝典、⽯石内  正彦、  
 　 　⽯石橋 　徹、⾼高橋  哲也  
【今回MU】 　3名  
 　 　櫻井  康⼆二（1/14 　IM実⾏行行委員会）  
 　 　須藤  公司（1/5 　  ⼩小⽥田原城北北RAC）  
 　 　志澤  昌彦（1/11    ⻘青少年年地区委員会）  
【前回MU】        0名  
【前々回MU】  0名

例例会報告：2014年年1⽉月14⽇日（晴れ）第1828回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

1月21日 50(42) 24 1 59.52%

1月14日 50(45) 31 3 75.56%

1月7日 50(45) 37 0 82.22%

12月17日 12月17日 35 0 72.92%

❖幹事報告
⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  

1)2013年年度度⼿手続要覧の注⽂文を受付い
たします。３年年に⼀一度度出版されるも
のでご存じない⽅方は内容や⽬目的を指
導者育成委員会の皆様にお尋ねくだ
さい。ご購⼊入希望のかたは配布され
た⽤用紙に記⼊入し事務局までお申し込
みください。  
2)前回の例例会時にお詫びとお願いを
いたしましたRACの年年次⼤大会の不不⾜足

⾦金金1,000円を本⽇日担当委員会が徴収させていただいて
おりますのでご協⼒力力をお願いいたします。  

3) クラブの後期の会費徴収時期となりました。今⽉月末ま
でに指定の⼝口座にお振込みをお願いします。

「地区出向者の報告」  
会員増強・会員維持委員会  

⼩小嶋 　章司会員 　  !
 　⽇日本のロータリークラブは第1・第
2・第3ゾーンに分かれています。私
たち2780地区が属する第2ゾーンは9
地区・651クラブ・28057⼈人の会員か
ら成り⽴立立っています。第2ゾーンの中
で2780地区は1クラブの会員数平均
が35.60で最下位です。1クラブの会

員数トップは第2760地区（愛知県）の平均60.45です。  
 　昨年年度度、2780地区の会員は純増38⼈人・合計2222⼈人と
なりました。今年年度度、相澤ガバナーは純増1割の⽬目標を
たてました。昨年年度度13万⼈人いた⽇日本のロータリアンが8
万⼈人を割り込み、⽥田中ＲＩ会⻑⾧長は作次⼤大作戦を始め増強
に相当⼒力力を注いだのですが、⽬目標の10万⼈人にはほど遠い
結果になってしまいました。しかし下げ⽌止まりになった
のは事実です。詳しくは「ロータリーの友」8⽉月号に
載っています。純増1割は⼤大変なことですが、相澤ガバ
ナーは是⾮非お願いしたいと⾔言っております。現状は11⽉月
現在で33⼈人増2256⼈人で、1割増は難しそうです。  
 　相澤ガバナーは「クラブの拡⼤大」ということで、1ク
ラブ新しく作りたいと⾔言っていますが、現在その話は全
く出ていません。今スタッフは10⼈人おり、8⽉月の増強⽉月
間に希望の出たクラブへ卓話に⾏行行きました。33クラブか
ら依頼があり、私も4ヶ所回りました。  
全国増強セミナーで2⼈人の⽅方の良良い話がありましたので
ご紹介します。  
菅⾕谷浩三さん（1952年年東京⼤大学卒、裁判官・弁護⼠士）
「会員増強とは⾼高格な会員を増加させクラブの活⼒力力を強
化することである。私どもは、私どもの活動の成果を社
会に提供していく責務を負っていることの⾃自覚の上に
⽴立立って、その責務を実現するためにロータリークラブに
⼊入会しロータリアンとして活動を続けているものであ
る。新しい会員を推薦することはロータリアンとしての
最⼤大の特典であると同時に基本的な責務と⾔言わねばなら
ない。会員増強委員の活発な活動が期待されているのは
当然であるが、会員⼀一⼈人⼀一⼈人も委員会に任せず絶えず適
格な会員の発⾒見見と増強に⼼心がけることです。私は、増強
の最⼤大はクラブ会⻑⾧長が常に増強を⼝口に出すことが結果を
残すものだと考えます」

!
皆さん、こんにちは。明けましてお
めでとうございます。冬休みはたく
さんのことをしました。私はクリス
マスパーティー4つと神社に⾏行行きまし
た。友達とも遊びました。  
⼀一番⽬目のクリスマスパーティー。吉
井さんのチェロ演奏を聴きました。
全部素晴らしかったです。⼆二番⽬目は
皆でリンゴで遊んで楽しかったです。

三番⽬目は柳柳井さんたちの娘さんと話せてうれしかったで
す。最後はホストファミリーのパーティー。クリスマス
キャロルを歌って皆が喜んでくれました。  
12/16にはローターアクトのスポーツ⼤大会に⾏行行き、ドッ
ジボールで遊びました。私は上⼿手ではありませんが楽し
かったです。  
⼤大晦⽇日は夜中まで起きていてお⺟母さんと神社に⾏行行きまし
た。寒かったけれど楽しかったです。お正⽉月はホスト
ファミリーと箱根に⾏行行きました。⼣夕飯はお刺刺⾝身でマグロ
がとてもおいしかったです。留留学⽣生の友達同⼠士で御殿場
に⾏行行き雪遊びをしたり、カラオケに⾏行行ったりしました。

❖ Table  Flower
•フリージア  
•バラ  
•スイトピー  !
フリージアの花⾔言葉葉は「無邪気」  
バラの花⾔言葉葉は「愛」「美」  
スイトピーの花⾔言葉葉は「繊細」「優美」

❖委員会報告
会報委員会・⼩小林林委員  

本⽇日は印刷の関係で⼿手渡しになりました。12/17に配布予定
だった1627号、年年末家族例例会と年年初例例会の合併号が1枚とな
ります。ミスプリントで余分な写真が⼊入ってしまっているこ
とをお詫びいたします。

佐藤千尋さん「組織の宿命として、ロータリーも他団体
と同様常に会員増強・拡⼤大を呼び続けています。但し何
のための増強・拡⼤大か、その理理念念・哲学が⽰示されていな
いのです。私は必ずしも増強を否定するものではありま
せん。ただそれは良良き職業⼈人の増強ということで初めて
意味を持ってくるのです。会員増強は数で何%増やせな
ど督励すべきものでもありません。数字にこだわれば
ロータリーはますます空洞洞化するだけです。会員増強の
王道は今の会員⼀一⼈人⼀一⼈人が⽴立立派な職業⼈人として社会の模
範となるのです。そのような実績と⾏行行動を持って世に⽰示
せばロータリアンは社会から尊敬されるようになる。尊
敬されるようになれば⼈人は⾃自分もその仲間に⼊入りたいと
願うようになる。それが真の増強である」  
当クラブもあと2⼈人くらい増やさないと苦しいようで
す。皆さん頑張って2⼈人以上増やしましょう！

❖ クラブ協議会
中間決算報告・・・⼤大川  久弥会計  
会計の⼤大川久弥会員より中間決算報告が
なされました

1⽉月21⽇日  
【⽋欠  席  者】 　18名  
 　 　鈴鈴⽊木 　進、河野  秀雄、本多  純⼆二、菊地  義雄、  
 　 　内⼭山  修⼀一、⽯石橋 　徹、⽯石内  正彦、⼀一⼨寸⽊木  信雄、  
 　 　須藤  公司、上⽥田  博和、⾼高橋  哲也、⼤大川 　裕、  
 　 　辻村  彰秀、⼤大川  誠、志澤  昌彦、⼩小川  和夫、  
 　 　阿久津  馨、松島  勝典  
【今回MU】 　1名  
 　 　菊地  義雄（1/17 　⾜足柄RC)  
【前回MU】        0名  
【前々回MU】        1名  
 　 　本多  純⼆二（1/15 　⼩小⽥田原北北RC）

❖ 交換留留学⽣生 　アビーさんあいさつ


